

Diario de Pacífico

Periódico de Hechos y Opinión

VIERNES 12 DE DICIEMBRE DE 2025 NUEVA ÉPOCA

Director Fundador EMILIO VALDEZ HERNÁNDEZ / Director General Lic. . TEPIC, NAYARIT



CON EL APOYO DEL GOBERNADOR NAVARRO QUINTERO, DIF ENTREGA AYUDAS A CIENTOS DE FAMILIAS



EL MANDATARIO DE NAYARIT PARTICIPA EN SESIONES NACIONALES DE SEGURIDAD Y PROTECCIÓN CIVIL

ADAHÁN CASAS, ENTRA A DAR SOLUCIÓN AL CONFLICTO DE XALISCO

LOS BURÓCRATAS DEL GOBIERNO DEL ESTADO PUEDEN TENER UNA TRANQUILIDAD DE UNA PENSIÓN VITALICIA SEGURA

DIPUTADOS ACTUALIZAN LA LEY DE USO DE VÍAS DE COMUNICACIÓN...

ACTIVA GOBIERNO DE NAYARIT EL “OPERATIVO DE SEGURIDAD PICHÓN 2025”



A QUIEN **863** CORRESPONDA:

A **863** días del asesinato de Martín Sánchez, no han sido detenidos los responsables

DIPUTADOS ACTUALIZAN LA LEY DE USO DE VÍAS DE COMUNICACIÓN...

Tras cuatro décadas sin cambios en esta materia, la XXXIV Legislatura aprobó una nueva Ley que regula el derecho de vía y su aprovechamiento en las vías de comunicación terrestre del estado. El documento, enviado por el titular del Poder Ejecutivo, Miguel Ángel Navarro Quintero, establece procedimientos claros para la construcción de accesos,

colocación de señalización y permisos para obras, así como las obligaciones para quienes intervengan en la infraestructura carretera.

El ordenamiento, conformado por 67 artículos distribuidos en 11 capítulos y tres artículos transitorios, busca fortalecer la protección del patrimonio público y mejorar la movilidad en la entidad. Con esta actuali-

zación, se pretende ofrecer mejores condiciones para la planeación, modernización y supervisión de carreteras, priorizando la seguridad vial y criterios de urbanismo y medio ambiente.

Durante la misma sesión, el Congreso aprobó reformas en temas adicio-

nales, entre ellas la actualización del artículo 80 de la Ley de Atención a Migrantes para integrar representación legislativa al Consejo Consultivo de Migración. También se aprobaron cambios en la Ley de Cultura Física y Deporte para promover el deporte inclusivo y los Jue-

gos Nacionales Populares, así como las Leyes de Ingresos de varios municipios para 2026.

Asimismo, se exhortó a los ayuntamientos a ajustar sus Presupuestos de Egresos para cumplir con el incremento salarial del 13% anunciado a nivel federal.

ACTIVA GOBIERNO DE NAYARIT EL “OPERATIVO DE SEGURIDAD PICHÓN 2025”

Por instrucciones del gobernador del estado, el doctor Miguel Ángel Navarro Quintero, la Secretaría de Seguridad y Protección Ciudadana puso en marcha el “Operativo de Seguridad Pichón 2025”, con la finalidad de garantizar la protección, el orden y la tranquilidad de los peregrinos durante las festividades tradicionales.

Como parte de estas

acciones, elementos de la corporación realizan recorridos de vigilancia y prevención mediante patrullajes pie a tierra, motopatrullas y apoyo aéreo de la Unidad Cóndor, empleando aeronaves no tripuladas para reforzar la supervisión de todo el perímetro del evento.

Asimismo, se instalaron módulos de atención ciudadana en puntos estratégicos, los

cuales cuentan con personal capacitado para brindar orientación, asistencia y cualquier apoyo que los asistentes pudieran requerir.

Finalmente, se exhorta a la población a seguir las recomendaciones de las autoridades de seguridad, con el propósito de contribuir al desarrollo seguro, ordenado y armonioso de estas celebraciones.



ADAHÁN CASAS, ENTRA A DAR SOLUCIÓN AL CONFLICTO DE XALISCO

El diputado Adahan Casas, Presidente de la Comisión de Asuntos Municipales, fue el encargado de dar CONCILIAR el conflicto entre el Ayuntamiento de Xalisco y los grupos manifestantes.

El legislador siguió de cerca la problemática por encargo del gobernador, para poder llegar a un acuerdo justo que permitiera la gobernabilidad del municipio y así, evitar un colapso.

Con el acuerdo, el ayuntamiento podrá iniciar

sus actividades y avanzar en la gestión municipal, así como la planeación del presupuesto para 2026, mien-

tras la ASEN y autoridades pertinentes investigan las denuncias presentadas por los ciudadanos.



“ESCAPARATE DE LO FUNESTO”...



CAMINOS

	
ASEGURA POLICIA ESTATAL A OMAR EMILIANO "N"	ASEGURA POLICIA ESTATAL A RAÚL "N"
<small>Se presume inocente, mientras no se declare su responsabilidad por la autoridad judicial. Art. 13, CPNDP.</small>	
<small>@ProtegerYServir</small>	

La Secretaría de Seguridad y Protección Ciudadana logró el aseguramiento de tres (03) personas, esto durante recorridos de vigilancia y prevención al delito implementados por elementos de la Policía Estatal en los municipios de Acaponeta y Tepic.

Como resultado de los trabajos realizados fueron asegurados:

- 1.- Omar Emiliano "N", de 23 años, en el fraccionamiento infonavit El Mirador, asegurándole una bolsa de plástico con

SIGUE EN LA PAG 4 ➔

CON EL APOYO DEL GOBERNADOR NAVARRO QUINTERO, DIF ENTREGA AYUDAS A CIENTOS DE FAMILIAS

Para fortalecer la economía familiar en la entidad, la presidenta del Sistema DIF Nayarit, doctora Beatriz Estrada Martínez, encabezó la clausura de cursos de capacitación y la entrega de proyectos productivos, reconocimientos y apoyos dirigidos a beneficiarios del Programa de Trabajadores Agrícolas Temporales México-Canadá (PTAT) y del Subprograma Repatriados Trabajando en Nayarit. Durante este encuentro se reconoció el esfuerzo de quienes se preparan, emprenden y trabajan para construir un futuro más estable.

La titular de la asistencia social en la entidad subrayó la importancia de brindar recursos y herramientas que incrementen los ingresos de las personas y den impulso a las actividades productivas locales. Asimismo, agradeció a su esposo, el gobernador del estado, Miguel Ángel Navarro Quintero, por respaldar acciones que fomentan el trabajo, el emprendimiento y nuevas alternativas de ingreso digno,

permitiendo que más personas accedan a formación y proyectos que mejoran sus condiciones de vida.

“El objetivo primordial del gobernador del estado, que, a través de las diferentes instituciones de su gobierno, es el poder entregar a todas las familias nayaritas el bienestar que se merece, la justicia social y, en este caso, la justicia laboral que todos y cada uno de ustedes merecen. Se les está dando esta oportunidad para poder emprender y poder crecer y desarrollarse, aportar a la economía familiar y aportar al crecimiento y desarrollo del estado; primero que nada, de su comunidad, de su localidad, luego del estado y, ¿por qué no?, también a nivel nacional”, enfatizó la doctora Beatriz Estrada Martínez.

En total, egresaron 23 personas del curso de Autotransporte de Carga y 15 del taller de Automaquillaje —provenientes del municipio de Del Nayar—, quienes recibieron becas de más de 2 a 4 mil pesos, respectivamente.



te. Asimismo, se entregaron 52 proyectos productivos a personas de los sectores pesquero, ganadero, carpintería, salones de belleza, repostería, cocina económica, fotografía y talleres eléctricos,

entre otros.

También se otorgaron 39 proyectos productivos en propiedad a beneficiarios de los municipios de Tepic y Xalisco, además de 300 reconocimientos a participantes del Progra-

ma de Trabajadores Agrícolas Temporales México-Canadá, y se brindó apoyo económico a tres connacionales que forman parte del Subprograma Repatriados Trabajando en Nayarit.

EL MANDATARIO DE NAYARIT PARTICIPA EN SESIONES NACIONALES DE SEGURIDAD Y PROTECCIÓN CIVIL

El gobernador del estado de Nayarit, Miguel Ángel Navarro Quintero, participó en la 52^a Sesión Ordinaria del Consejo Nacional de Seguridad Pública y en la 8^a Sesión Ordinaria del Consejo Nacional de Protección Civil, encabezadas por la presiden-

ta Claudia Sheinbaum Pardo y con la presencia del gabinete federal de seguridad, así como gobernadoras y gobernadores del país.

La reunión permitió avanzar en acuerdos para fortalecer la coordinación, la prevención y la respuesta ins-

titucional ante los principales retos del país. En este marco, el gobernador Navarro Quintero reafirmó que Nayarit mantiene su compromiso con la construcción de la paz, la cooperación entre instituciones y la protección de las familias nayaritas.



LOS BURÓCRATAS DEL GOBIERNO DEL ESTADO PUEDEN TENER UNA TRANQUILIDAD DE UNA PENSIÓN VITALICIA SEGURA

En el FAN, queremos que tengas un retiro como te lo imaginas. Por eso, ¡puedes tener la tranquilidad

de una pensión vitalicia! Será un ingreso definido al momento de tu jubilación, calculado según tu sueldo

y el tiempo de cotización. Además, se irá actualizando cada año conforme a inflación ¡para que nunca pierdas poder adquisitivo! Consulta tu saldo y comprueba los beneficios del FAN

Tu tranquilidad es nuestro compromiso



aforr XXI

BANDERTE

FAN

CONSAR

◀ VIENE DE LA PAG. 2

ESCAPARATE DE LO ...

teniendo en su interior un vegetal verde y seco con las características de la droga conocida como marihuana.

2.- Carlos Adolfo "N" "N", de 35 años, en la colonia Los Sauces, asegurándole una bolsa de plástico contenido en su interior un vegetal verde y seco con las características de la droga conocida como marihuana.

3.- Raúl "N" "N", de 24 años, en el municipio de Acaponeta, asegurándole una bolsa de plástico contenido en su interior una sustancia cristalina y granulada con las características de la droga conocida como cristal, así como una motocicleta de la marca Italika, sub marca Ft-125, color azul.

Los detenidos y el vehículo asegurado fueron puestos a disposición de la autoridad competente.

#ProtegerYServir



**IMPRENTA
DEL PACÍFICO**

LONA A TODO COLOR

DESDE M²

\$55.00 + IVA

*NO INCLUYE DISEÑO

**PARA UNA MEJOR ATENCIÓN
HABLA O MANDA WHATS AL:**

0311 213 1899

0311 433 3302

*APLICAN RESTRICCIONES
*PRECIOS SUJETOS A CAMBIOS SIN PREVIO AVISO

impac_73@hotmail.com

Calle Mazatlán #200 Col. Centro, Tepic Nayarit.